

ABSTRAK

NUR INTAN. Aspek Moral dalam Lirik Lagu Daerah Manggarai Barat (*Ende Ge, Tiba Mori dan Kole Beo*) Karya Rensi Ambang. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Rosmini Madeamin sebagai pembimbing I dan Ika Zulfika Rukman sebagai pembimbing II.

Penelitian ini merupakan penelitian yang bertujuan mendeskripsikan Aspek Moral yang terkandung dalam Lirik Lagu Daerah Manggarai Barat (*Ende Ge, Tiba Mori dan Kole Beo*) Karya Rensi Ambang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini bersifat kualitatif yang berbentuk kata-kata, uraian dan hasil yang didapat pada saat penelitian. Adapun sumber data dalam penelitian ini adalah nilai-nilai moral yang terdapat dalam lirik lagu daerah Manggarai Barat Karya Rensi Ambang. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini ada 3 lagu Daerah Manggarai Karya Rensi Ambang dengan Judul *Ende Ge, Tiba Mori, dan Kole Beo*. Dalam pengumpulan data peneliti menggunakan teknik rekam, dan teknik mencatat. Kemudian teknik analisis data, peneliti harus melakukan pengamatan dengan menyimak lirik lagu karya Rensi Ambang dengan teliti terlebih dahulu sebelum melakukan analisis data, setelah melakukan pengamatan dengan menyimak lirik lagu karya Rensi Ambang dengan Teliti, barulah peneliti menganalisis data dengan penyajian dan pembahasan data.

Hasil penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai moral yang terdapat dalam lirik lagu daerah manggarai barat adalah sebagai berikut: (5) Bentuk Nilai Moral Hubungan manusia dengan Tuhan yaitu: Cinta dan ikhlas kepada-Nya, Berbaik sangka kepada Allah, Percaya kepada takdir, Tawakal dan Tawadhu. (3) Bentuk Nilai Moral Hubungan manusia dengan sesama manusia lain dalam lingkup sosial termasuk hubungannya dengan lingkungan alam yaitu: Membina persahabatan, Saling menyayangi dan Membantu orang lain. (5) Bentuk Nilai moral Hubungan manusia dengan diri sendiri yaitu: Kejujuran, Kesabaran, Bersikap kuat dan Realitas dan kritis.

Kata kunci : *Aspek Moral, Lagu Daerah Manggarai Barat*